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«Честно говоря, мне до сих пор кажется, что в любое время можно раскрыть
приветливые двери академии, пройти по знакомым коридорам, встретить родных по
духу людей и выпить с ними чашку любимого чая в уютной столовой. К сожалению,
жизнь не остановишь и в прошлое можно вернуться лишь в воспоминаниях. Но, какие
они светлые, какие дорогие сердцу!

Благодаря социальным сетям, сейчас можно отследить каждое важное событие в жизни
близких людей, поэтому создается впечатление, что ты где-то рядом с ними и в
курсе всех их новостей. Однако и это не совсем так. Не хватает живого слова и
теплой улыбки, которые возможны только при непосредственном общении. Я сейчас
испытываю невероятную ностальгию по людям и местам, по событиям и встречам, по
эмоциям и чувствам.

Академии я благодарна, прежде всего, за свой личностный рост. Хотя заслуга здесь
общая:  и  терпеливых  родителей,  и  понимающих  преподавателей,  и  дружелюбного
профкома  студентов.  Каждый  день  моей  студенческой  жизни  был  ярким  и
неповторимым.  Каждое  утро  я  просыпалась  в  ожидании  чего-то  невероятно
интересного  и  всегда  получала  это.

Все пять лет обучения я была захвачена вихрем событий, хотя, признаюсь, это
постоянная динамика давалась нелегко, я порой уставала. Но только сейчас я
понимаю, какое это счастье – быть полностью погруженной в общественную жизнь
академии,  а  не  сидеть  вечерами  дома  и  скучать.  Осознание  того,  как  много
полезного я почерпнула благодаря этой, казалось мне, не совсем и серьезной
деятельности, пришло уже после окончания вуза.

Еще в академии меня приучили к мысли о том, что никогда не нужно ограничиваться
только одним направлением работы. Я рада, что моя нынешняя профессия дает мне
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такую  возможность.  Являясь  менеджером  проекта,  я  понимаю,  что  настоящий
специалист в этой области должен обладать не только деловыми качествами, но и
человеческими, умея доказать свое право на это место, располагать к себе людей
от низшего звена до руководства крупного холдинга.

Сейчас, как и раньше, я постоянно открываю для себя новые двери, вижу новые
горизонты и чувствую невероятное желание идти вперед! Уверена, что в дальнейшем
меня ждет еще много побед и открытий!»

Совет для нынешних студентов ДонНАСА:
«Берите от студенческой жизни по максимуму. Хотите стать первым – дерзайте,
хотите много знать – учитесь, хотите петь, танцевать, играть в КВН – начинайте!
У вас есть всего лишь пять лет, которые, будьте уверены, пронесутся как одно
мгновенье,  поэтому  нельзя  терять  ни  минуты.  Сейчас  перед  Вами  открыты
колоссальные возможности, не упускайте их – творите, живите, побеждайте. А в
очередной раз, заглянув в профком студентов, передайте от меня большой привет.
Вас там полюбят, обещаю! С Международным Днем Студентов!»


